



SALAMANCA

El Norte. El Instituto Multidisciplinar de Empresa (IME), creado en virtud del Acuerdo 94/2013 de la Junta de Castilla y León y adscrito a la Universidad de Salamanca, ofrece formación de calidad para apoyar a las empresas del entorno. Su director, el catedrático de Universidad Julio Pindado, explica cuáles son las principales características de este instituto.

-¿Por qué se crea el IME?

-El IME nace con el objetivo de transferir el conocimiento que se genera en la universidad en el ámbito de la empresa a la sociedad. En particular, un entorno cada vez más cambiante y competitivo ha dado lugar a la necesidad de abordar con un enfoque interdisciplinar la problemática del mundo de la empresa. El IME integra especialistas de los campos de la Administración de Empresas, el Derecho, la Economía y la Psicología Social, lo que nos permite formar equipos interdisciplinarios para abordar la complejidad de las problemáticas empresariales.

-¿Qué hace diferente a la formación del IME?

-Nuestra vocación de ayudar a profesionalizar las empresas, y al mismo tiempo hacer crecer a las personas. De hecho, la misión del IME es desarrollar las capacidades de las personas y organizaciones empresariales para fortalecer su contribución al desarrollo económico. Gracias a la experiencia de 7 años ayudando a las empresas, cada vez tenemos más empresas que recurren a nosotros, lo cual hace que colaborar con el IME sea acceder a una gran comunidad de oportunidades, tanto para las empresas como para los alumnos.

-¿Qué ventajas tiene pertenecer a la Comunidad IME?

-Para las empresas les permite identificar, seleccionar o formar personas con un coste reducido y alta tasa de eficiencia, aparte de verse beneficiado por las iniciativas que se desarrollan en el seno del IME, como por ejemplo el Networking Empresarial IME, que se ha creado para potenciar las relaciones comerciales de sus miembros, siguiendo una metodología

IME Instituto Multidisciplinar adscrito a la Universidad de Salamanca

Formación de calidad para apoyar a empresas



Julio Pindado, director del IME, explica el proyecto a empresarios en la USAL. El Norte

muy eficaz y asistidos por profesionales con gran experiencia en este tipo de actividades. En el caso de los alumnos, se benefician de recibir una formación de calidad orientada a la empresa y función en la que van a desarrollar su carrera profesional.

-¿Qué formación se puede recibir del IME?

-Como instituto multidisciplinar de empresa, podemos formar so-

bre todas las temáticas relacionadas con el mundo de la empresa. De hecho, ofrecemos formación 'in company'. El título en el que tenemos más experiencia, pues ya será la 8ª edición, es el MBA en Dirección de Empresas Familiares, muy conocido como MBA DEF. También ofrecemos el Master en Dirección de Empresas (MBA), que da la posibilidad de realizar una de las 7 especialida-

des siguientes: Comercio Exterior, Dirección Comercial, Dirección Financiera, Dirección de Recursos Humanos, Dirección de Operaciones, Dirección Contable y Asesoría Fiscal. También ofrecemos formación para empresarios y directivos de bastante experiencia, como el Programa de Desarrollo Directivo, que se hace con una frecuencia quincenal, para que sea compatible con el desarrollo

de la actividad habitual del alumno.

-¿Qué método de formación se utiliza en el IME?

-Como instituto universitario, al igual que en las mejores escuelas de negocio, nuestra formación es muy práctica y está basada en el Método del Caso, cumpliendo en todas las sesiones con los principios de rigor y relevancia. Como en el IME aplicamos el principio de rigor los alumnos siguen un proceso formativo para que la transferencia de conocimientos no sea meras recetas, sino que generen en el alumno hábitos intelectuales que le capaciten para enfrentarse a la resolución de problemas empresariales de la vida real. Adicionalmente, al aplicar el principio de relevancia en el IME nos aseguramos que todo lo que se explica en las sesiones debe ser inmediatamente aplicable al mundo de los negocios.

-¿Por qué elegir el IME?

-Hay muchas razones, pero brevemente citaré cinco. La primera razón, porque garantizamos un enfoque multidisciplinar de las problemáticas de la empresa. La segunda razón, porque todos nuestros títulos tienen un enfoque de dirección general que permite conocer la especificidad de cada área funcional y una especialización que tenga presente las múltiples interrelaciones que hay entre las áreas funcionales. La tercera razón, por nuestro compromiso de ir más allá de la formación, logrando una transformación en aquellos que siguen nuestros programas, que les convierte en líderes capaces de cambiar el entorno. La cuarta, porque en el IME no solo te aseguramos el conocimiento, sino que además desarrollamos tus habilidades directivas y potenciamos tus valores. La quinta razón, porque los programas que ofrecemos otorgan un título de la Universidad de Salamanca, que al no tener ánimo de lucro, en el IME prestamos el servicio a precio de coste.